



ACTA N° 14/2025 – En la ciudad de San Carlos el 8 de julio del año dos mil veinticinco, se reúnen en Sesión Ordinaria los integrantes del Municipio de San Carlos encontrándose en Sala el señor alcalde Carlos García y los concejales escribano Alfredo Cabrera, señor Facundo García y señor Julio César Pereira.

La concejal señora Alicia Fontes dio aviso que no podía concurrir por motivos personales.

Representa a la Unidad de Administración directora de división licenciada Mariela Martínez.

La Sesión da inicio a la hora 09:20

Informes de Secretaría

Se deja constancia que se remitió a los señores concejales documentación para su estudio y consideración junto al orden del día, de acuerdo al siguiente detalle:

- Actas 10/2025, 11/2025, 12/2025 y 13/2025 para su posterior aprobación.
- 2025-88-02-00048 - Jaurena Beatriz (Junta Departamental) - Resolución N.º 05728/2025.
- Notificación - Dinacea Valene S.A - Notificación certificado de proyecto.
- 2021-88-01-06582 - Municipio de San Carlos - Solicitud de datos referente a viandas, meriendas y canastas.
- Mail - Arq Pablo Chachavias y Sebastián Papich - Presupuesto para la realización de revisión, adecuación y presentación del proyecto técnico ante la Dirección Nacional de Bomberos del Teatro Sociedad Unión.
- Nota - Comisión Vecinal Pueblo Edén - Constancia de pagos efectuados.
- Oficio N.º 1927 Intendencia de Maldonado - Proyecto “Ensanche de Juana de América y Camino del Cerro Eguzquiza y rotonda en su intersección”.
- Invitación - Intendencia de Maldonado - Asunción Miguel Abella.

Lectura y aprobación de Actas anteriores:

- Se pone a consideración del Concejo la aprobación de las Actas N.º 10/2025, 11/2025, 12/2025 y 13/2025 las que son aprobadas por unanimidad.

Asuntos Entrados y/o de Terceros

Documento: Expediente 2021-88-01-06582

Gestionante: Municipio de San Carlos – Concejal Carlos Moreira

Asunto: Datos referentes a viandas, meriendas y canastas entregadas

Sarandi 801 esq. Treinta y Tres - Tel: +598 4266 (4371 - 9070 - 9838)*
municipiosancarlos@maldonado.gub.uy - www.sancarlos.gub.uy



@MunicipioSC



@sancarloscomunicaciones



@sancarlosmuni



Habiendo tomado conocimiento el Cuerpo de Concejales en Sesión del día 8 de julio del 2025, el Municipio de San Carlos dispone archívese sin perjuicio.

Documento: Expediente 2025-88-01-00114

Asunto: Trasposición de rubros

Se resuelve: 1.- Convalidar lo actuado por la Oficina de Contaduría del Municipio de San Carlos y ratificar las trasposiciones de fondos realizadas por la Dirección de Contaduría entre los rubros y programas que se indican en planilla adjunta a foja 4 de acuerdo a los totales informados en la citada actuación .

2.- Notificar el presente a la Junta Departamental y devolver las actuaciones a la Dirección de Contaduría para continuar los trámites correspondientes.

Documento: Expediente 2025-88-01-08928

Asunto: Solicitud de baños

Gestionante: Cesar Buzón

Se resuelve: 1.- Autorizar la colaboración con la contratación de dos baños químicos para la actividad a desarrollarse los días 12 y 13 de julio del corriente en un evento hípico en La Alameda.

2- Pase el presente a Oficina de Gestión Documental a fin de notificar al gestionante.

3.- Hecho siga a la Oficina de Adquisiciones a fin de realizar la compra descripta en el punto N.º 1.

4.- Cumplido remítase a la Dirección de Contaduría con la factura correspondiente.

5.- Concluido el trámite archívese sin perjuicio.

Documento: Expediente 2025-88-01-11678

Gestionante: Club Peñarol

Asunto: Autorización para realizar baile

Se resuelve: 1.- Pase el presente a Oficina de Gestión Documental a los efectos de notificar al gestionante que no se presentan objeciones a la realización del evento el día 11 de julio del corriente en instalaciones de la sede Club Peñarol; debiendo realizar previamente al evento el troquelado de entradas correspondiente debiendo abonar el 1% de Lucha Antituberculosa y el 5% de INAU.

El impuesto correspondiente a Espectáculos Públicos podrá exonerarse.

Se deja constancia de que será de entera responsabilidad de los organizadores, los que mediante esta notificación dan como aceptados los términos, garantizar la seguridad de los asistentes, la de los espectáculos y toda otra actividad a realizar, asumiendo todo reclamo que se realice por parte de terceras personas y deslindando a la Intendencia de Maldonado y al Municipio de San Carlos, de toda responsabilidad que implique denuncias civiles y/o penales por accidentes, incidentes o destrozos de cualquier tipo.

En caso de constatarse denuncias por ruidos molestos o disturbios se intimará a que detenga la actividad de manera inmediata bajo apercibimiento de las sanciones correspondientes.

2.- Cumplido, siga a Oficina de Tributos para continuar con las actuaciones.

3.- Remítase copia a la Seccional Segunda, al Cuerpo Inspectivo de Tránsito y a la Oficina de Higiene y Necrópolis para su conocimiento.

4.- Concluido el trámite, archívese sin perjuicio.



Documento: Expediente 2025-88-01-10243

Gestionante: Escuela 25

Asunto: Solicitud de césped sintético para patio escolar

Se dispone mantener pendiente a fin de que las nuevas autoridades evalúen la colaboración solicitada.

Documento: expediente 2025-88-01-10012

Gestionante: Utu Balneario Buenos Aires

Asunto: colaboración con materiales

Se resuelve: 1.- Autorizar la colaboración con la compra de alambre (rollo 16/14) y de atillo No 12, 18 postes de 12 a 15 cm por 2.20 m CCA y 20 piques de eucaliptus colorado de primera barrenados a la empresa “Barraca Rural del Este” con el objetivo de llevar adelante la práctica del curso de alambrador de la Intendencia Maldonado en la institución.

2.- Pase el presente a Oficina de Gestión Documental a fin de notificar a la gestionante.

3.- Hecho siga a la Oficina de Adquisiciones a fin de realizar la compra descripta en el punto N.^o 1 y coordinar la entrega de los materiales.

4.- Cumplido remítase a la Dirección de Contaduría con la factura correspondiente.

5.- Concluido el trámite archívese sin perjuicio.

Siendo la hora 09:30 ingresa a Sala el señor concejal Carlos Moreira, además abandona la Sala el señor concejal Julio César Pereira.

Documento: Expediente 2025-88-01-10273

Asunto: solicitud de colaboración económica

Gestionante: Grupo de padres – María Cristina Luzardo

Se resuelve: 1.- Autorizar una colaboración por la suma total de \$ 60.000 (pesos uruguayos sesenta mil) con la señora Camila Zeballos titular de la C.I. 4.899.838-6 destinada a cubrir gastos de las gimnastas de la Escuela de Gimnasia Artística que participarán de la Copa Gilling 2025 en Cancún, México.

Se deja constancia que el pago efectivo no se realiza de forma inmediata, pudiendo demorar entre 30 a 45 días.

2.- Pase el presente a Oficina de Gestión Documental a fin de notificar.

3.- Hecho siga a la Dirección de Contaduría para su liquidación.

4.- Encomendar a la Oficina de Gestión Documental que remita copia a la Oficina de Tesorería para conocimiento y así agilizar el pago.

5.- Cumplido, archívese sin perjuicio.

Siendo la hora 09:35 ingresa a Sala el señor concejal Julio César Pereira.

Documento: Expediente 2025-88-02-00192

Asunto: Exposición denominada: “Los 100 días del gobierno del Frente Amplio”

Gestionante: Edila Marie Claire Millán

Habiendo tomado conocimiento el Cuerpo de Concejales en Sesión del día 8 de julio de 2025, el Municipio de San Carlos dispone el pase a Junta Departamental.



El señor Alcalde expresa: “Es importante hablar sobre el tema de las viandas; el Comunal del Rodríguez Barrios está trabajando a full con motivos de las viandas, en virtud de los días de frío, que siempre crece el público, el aporte que se le hace al Refugio que está por calle Sarandí entre calles 18 de julio y Reyles, se comienza con 12 viandas, sube a 15, 18, 24 y hace unos días atrás nos pidieron 48 y les dijimos que no porque no hay ninguna posibilidad, está trabajando al máximo el personal, son 4 funcionarias que trabajan, arrancan a las 06:00 de la mañana y paran después de las 02:00 de la tarde y era imposible cumplir con lo que nos estaban pidiendo; los días viernes se refuerza como en 40 viandas más que son para usuarios del Balneario Buenos Aires y se agrega a UTU Balneario Buenos Aires 20 viandas más que se le dan en las vacaciones, por lo tanto no había ni espacio, ni tiempo, ni fuerza en los funcionarios para seguir elaborando.”

Temas incorporados en la Sesión

Tema incorporado por el concejal señor Facundo García

“Yo tenía un planteo, que le pedí a Mariela que hablará contigo (Alcalde) para traer a Cima acá; yo ya hablé varias veces con él sobre lo que... yo ya hablé varias veces con él sobre lo que está haciendo en el parque, cuando se mandó la macana grande y que empezamos a hacer denuncias y esto y lo otro recién ahí fue que dejó de hacerlo y que solicitó mi ayuda para hacer la parte de adentro, me parece a mí que teniendo personas idóneas en Maldonado para hacer ese trabajo, teniendo una persona que en este caso soy yo, pero puede haber cualquier otra persona que lo ayude a hacer esa tarea.

Todas las cosas, desde el día uno que empezó a hacer todo lo que hizo en el parque, le planteé como se hacían lo mejor posible para hacer lo que él quiere, que es algo necesario, porque es necesario hacerlo, pero en vez de hacer las cosas bien hay que hacerlas excelentes para que después perduren en el tiempo, esto que está haciendo él es una macana atrás de otra, y atrás de otra y de otra, por qué tú estás sacando un monte que le da dinamismo, le da equilibrio, le da sostén a un ecosistema que es un monte ribereño, lo que es un curso acuático y regula su contaminación, regula sus niveles de nutrientes, regula todo, el tipo está sacando todo lo que tiene que estar, y está dejando lo que tiene que haber sacado; la estructura del monte tiene que dejarla, pero el renoval de abajo tiene que dejarlo, o sea al monte nativo tiene que empezar a dejarlo para que se vaya formando y se transforme del bosque invasor al bosque nativo y todas las dinámicas se sostengan.

Él quiere que haya fines recreativos, que haya pesca; no va a haber nunca una pesca, no va a haber un pescado nunca porque el arroyo está totalmente contaminado no solo por el afluente de aguas grises y negras si no por toda la cantidad de materia que el fresno libera; el fresno larga una cantidad de materia orgánica que va toda a parar al arroyo y eso se descompone, esos son nutrientes libres que se descomponen y es como andar tirando desechos para adentro del agua; se va descomponiendo eso y va pudriendo el agua, va generando una cantidad de

Sarandi 801 esq. Treinta y Tres - Tel: +598 4266 (4371 - 9070 - 9838)*
municipiosancarlos@maldonado.gub.uy - www.sancarlos.gub.uy



nutrientes libres que en verano al bajar, hay una toxicidad ahí adentro y ya hemos hecho estudio de coliformes fecales y de nutrientes libres en el agua y te da que no es un lugar apto para baño y la única forma de recuperar ese lugar para recrear, para hacer lo que él quiera y lo que todos necesitamos, porque precisamos que haya espacios verdes, es recuperando el monte nativo, si no recuperas el monte nativo no tienes nunca la dinámica que tu quieras tener, que necesita San Carlos tener, no tenemos una playa no tenemos nada, el único lugar que tenemos para bañarnos lo estamos deteriorando, lo estamos matando cada vez más y por qué él diga que eso es mugre, que antes no estaba, no es mugre que antes no estaba; antes no estaba porque no existía ese ecosistema desarrollado, ahora si se está desarrollando y cada vez se va a desarrollar con mayor dinamismo y con mayor cantidad de biodiversidad hoy se está generando un monocultivo que está matando todo, el fresno y el libustro que está matando todo no está dejando el sostén de nada, no hay una garza, no encuentras un pato, no encuentras un pájaro, no encuentras nada.

Yo lo que le estoy planteando a Luis es que él, que haga eso, porque hay que hacerlo, porque hay que sacar todo el renoval que está sacando de libusto, el de fresno, el de libustrina, el de crateus, de todas las exóticas invasoras que están generando ese problema, pero tú tienes que dejar el renoval de todas las nativas que están viniendo ahí. Por qué no hizo eso... a ver, en la parte de la bomba lo hice yo con él y ¿generó ese problema? No, no lo generó, al revés, todo el fondo se está desarrollando una flora nativa que tu encuentras todo un soto bosque divino, encuentras una estructura, encuentras pájaros, encuentras dinamismo y encuentras un equilibrio que hace al equilibrio del curso de agua, pero es ese parchecista, todo lo otro es una macana, todo lo otro está mal. Si tu tienes esta lapicera que está haciendo las cosas bien pero tienes ochenta que están rayando la hoja y tu quieras que la hoja esté limpia va a ser imposible.

Yo lo que planteo es que el tipo haga eso, porque se tiene que hacer, pero que lo haga con conciencia, con conocimiento, que no lo haga con atropellos, porque él no tiene idea de nada, no tiene idea de construcción, no tiene porque estar haciendo la tarea que está haciendo.”

El señor alcalde Carlos García: “Facundo, hemos escuchado tu exposición, pero nosotros no podíamos convocar al señor Cima a esta Sesión, no corresponde, pero ahora que tú haces los descargos queda en acta pasa para el próximo concejo.”

Intercambio de opiniones.

El señor concejal Julio César Pereira: “Cuando se hizo la intervención primaria, hacia poco que estábamos acá nosotros, debe haber sido en el 2021, nosotros hicimos un planteo, hicimos un pedido de informes que nunca se nos respondió, precisamente sobre eso que tú estas planteando, nosotros si consideramos que hay que hacer una intervención pero que debe ser dentro del marco técnico que existe, hay posibilidades de hacer una limpieza de las especies exóticas, sacar las especies exóticas y permitir que se desarrolle el monte nativo. Hay que hacer un estudio con gente capacitada y hacer un trabajo específico, tratando que se desarrolle el monte nativo y no solo hacerlo ahí hacerlo para arriba también; nosotros estamos de acuerdo, es un trabajo que habría que planificarlo, estudiarlo, contratar una empresa que sepa hacerlo, un técnico que lo dirija por lo menos”

Tema incorporado por el concejal señor Julio César Pereira

Sarandi 801 esq. Treinta y Tres - Tel: +598 4266 (4371 - 9070 - 9838)*
municipiosancarlos@maldonado.gub.uy - www.sancarlos.gub.uy



- Consulta sobre la utilización de la Rambla General Artigas los fines de semana para práctica de karting, desde calle Fernández Chávez.

Se le informa por parte de la Directora Administrativa que la autorización fue tramitada por expediente administrativo 2024-88-01-18970 y autorizado en la Sesión del 3 de diciembre de 2024, de acuerdo a lo que figura en el Acta 31/2024.

El señor alcalde Carlos García informa:

"El Municipio no pudo ceder ningún lugar al CECOED o al MIDES y Julio César aportó una idea y se comunicó con la gente de la Sociedad Rural e Industrial de Maldonado y el presidente de la Sociedad Rural accedió a ceder el galpón principal para que oficie de Refugio, con determinadas condiciones, hasta el mes de setiembre.

Se entregaron colchones que se encontraban en el depósito del Centro Deportivo Municipal Carolino; se sugirió una condición indispensable, que esa gente que trasladan de Maldonado en un ómnibus al otro día los lleven de nuevo, para que no queden deambulando por la ciudad. Con el alimento es imposible colaborar, porque esas mismas personas que usan el refugio de noche al mediodía van a comer al Centro Comunal y eso duplica las viandas; sugerí que se contactarán con el Ejército que tienen cocinas móviles y fueran ellos quienes les cocinarán."

Tema incorporado por el concejal señor Carlos Moreira

- Expresa que frente al sanatorio La Asistencial, donde se colocó el cartel para detenerse unos minutos, en reiteradas ocasiones a encontrado motos estacionadas, no permitiendo que los automotores lo utilicen para subir y descender pacientes que era la idea de ese lugar, considera que sería necesario colocar otro cartel que especifique que es solo para autos.

Intercambio de opiniones.

- El señor alcalde Carlos García consulta al señor concejal Carlos Moreira en qué condiciones se encuentra la donación de Bianchi.

El Concejal expresa que ya se realizaron los planos, aún falta alguna documentación y hay que hacer alguna reforma.

Intercambio de opiniones.

Además el Alcalde informa que UNI 3 va a hacer entrega del salón que utilizan, el que se encuentra ubicado por calle 18 de julio y que es la vía de escape del ex cine San Carlos, ese espacio se les había cedido de palabra mientras no fuera necesario contar con el mismo y fue requerido ahora porque bomberos exige tener esa vía de escape; en la búsqueda de lugares se mantuvo comunicación con el padre Alfonso de la Iglesia San Carlos Borromeo y les cedió un salón que se encuentra en el templo.

Tema incorporado por el concejal señor Julio César Pereira

Sarandi 801 esq. Treinta y Tres - Tel: +598 4266 (4371 - 9070 - 9838)*
municipiosancarlos@maldonado.gub.uy - www.sancarlos.gub.uy



"En vista que es la última sesión que vamos a estar, creo que corresponde dar de alguna manera un cierre a lo que hemos trabajado cinco años casi, y me da la impresión que es bueno esto, hacer un redondeo por lo menos desde el punto de vista de uno, personal, individual.

Lo primero que tengo que decir es que para mí fue un orgullo tremendo ser concejal de San Carlos y un honor altísimo, es curioso pero te pasa, lo que nos pasa siempre a todos los humanos, cuando tienes la posibilidad no le das bolilla o no le das importancia, cuando te das cuenta que no vas a ser más es cuando realmente le empiezas a dar valor a aquello que tuviste; y a mí me pasa eso, muchas veces venía a la carrera y ahora te das cuenta que no, que en realidad tendría que haberse prestado mucha más atención a aquello que hicimos.

Pero realmente, fue un gusto, un honor haber trabajado y más haber pertenecido al grupo humano al que pertenecemos, que realmente fue un grupo muy interesante, supimos de alguna manera, con respeto y con tranquilidad mantener nuestras posiciones, creamos un ámbito donde era posible dialogar y donde de alguna manera afirmamos los pilares fundamentales de la democracia que es la convivencia, la discusión, el intercambio de ideas y todo en procura de que fuera lo mejor para San Carlos.

Yo reitero estoy muy feliz de haber participado de este ámbito, lo voy a llevar en el recuerdo por muchos años y lo volvería a hacer si tuviera edad y tiempo, porque fue muy enriquecedor; quiero hacer un agradecimiento muy especial a los funcionarios que nos atendieron de forma espectacular y fundamentalmente los que participaron acá, porque realmente nos sentimos muy protegidos de alguna manera, con el trabajo de los funcionarios, sabiendo que algunos errores que pudieron cometerse los evitamos gracias al aviso a tiempo y además que siempre nos tuvieron el material disponible; yo tengo un alto concepto de los funcionarios municipales, estuve diez años en la Intendencia y conocí a muchos excelentes funcionarios y en general tengo un alto concepto, creo que muchas veces sufre los avatares políticos que algunas veces pueden empañar algunas funciones. Reitero el agradecimiento porque realmente lo sentí así, me sentí protegido, acompañado y vi que tenía posibilidades de hacer cosas gracias al acompañamiento de los funcionarios.

Y también el agradecimiento a los compañeros del concejo a todos, a los que están hoy y a los que estuvieron, que dedicaron su tiempo de forma honoraria a venir acá, a conversar, a intercambiar ideas y hacer lo mejor para San Carlos y se los agradezco en nombre de los ciudadanos, es importante que los ciudadanos de San Carlos sepan que hay cinco personas o más que dedican tiempo y recursos para pensar como mejorar el Municipio.

Agradecerle también a los partidos políticos que pusieron a su gente a trabajar en esto y gracias a esos partidos estamos acá y saber que representamos de alguna manera una parte de la población que es importante y de último desearle a los nuevos concejales cuando entren el mayor de los éxitos, porque los éxitos de ellos serán los éxitos de la ciudad de San Carlos y del Municipio de San Carlos y por supuesto ponernos a las órdenes de que estamos a la orden para cualquier cosa, algo de experiencia hemos ganado, alguna cosa sabemos que les pueden servir. Reiterar que fue un honor, que fue un orgullo y que estamos a la orden para cualquier cosa que el Municipio pueda necesitar."

Tema incorporado por el concejal señor Carlos Moreira

Sarandi 801 esq. Treinta y Tres - Tel: +598 4266 (4371 - 9070 - 9838)*
municipiosancarlos@maldonado.gub.uy - www.sancarlos.gub.uy



“Los funcionarios municipales han sido todos espectaculares, uno que trabaja en lo social y siempre nos dieron una mano.

Pienso seguir molestando como ciudadano y como trabajador social, así que una alegría, contamos con un grupo bárbaro y orgullosos de haber pertenecido y tratamos de aportar lo que pudimos.

Lo importante también es que fuimos leales.”

Siendo la hora 10:10 ingresa el señor Carlos Pereyra ex alcalde del Municipio de San Carlos.

Tema incorporado por el concejal señor Facundo García

“Bueno, entre acá sin intenciones, porque yo entre en política para cambiar esto que estábamos discutiendo hoy, yo sé que soy capaz, a veces, de lo que estudio y de lo que trabajo soy muy pasional y capaz que estas cosas me afectan mucho.

Creo que cuando sos más joven sos más pasional y más de ir para adelante y de hacer y no tanto de pensar o de pensar las consecuencias o medir las cosas. Entré con ganas de hacer las cosas, entré con ganas de cambiar mucho en San Carlos, pensé que ésto era una cosa y después se me fueron cambiando los papeles para otra, después fui viendo otras cosas; Julio una vez me dijo algo ‘acá hay que negociar sino no llegas a nada’ y tiene toda la razón, me lo dijo un día y eso no se me borra nunca más.

Fue un gran aprendizaje todo esto por más que siempre tuvimos alguna discusión más fuerte o menos fuerte, pero siempre fue un intercambio sano y siempre nos respetamos mutuamente; no sé si voy a volver a estar acá pero fue una muy linda experiencia, yo creo que todos saben, pero no tengo una ideología marcada, entré a trabajar con el Partido Nacional porque fue algo que se me dio así, mi familia siempre trabajo ahí y me siento más aliado a eso que a la otras ramas, pero si mañana me llaman para trabajar con quien sea yo voy a ayudar a quien sea porque mi meta es hacer siempre las cosas bien.

Agradecerles por todo y quiero agradecer especialmente a Mariela que, conozco a muchos funcionarios son todos excelentes, pero me pareció que es una funcionaria que siempre estuvo dispuesta a todo, que siempre ayudó en todo, articuló, dio una mano, le buscaba la vuelta a lo que sea y eso hay que reconocerlo siempre y el resto de las funcionarias que si no fuera por ellos no sería venir a sentarnos acá sino que sería mucho más complicado y tenemos todo a la mano, agradecerles a todos.”

Tema incorporado por el concejal señor Alfredo Cabrera

“Ratificar lo que dijo Julio de agradecer a las funcionarias que siempre están que nos respaldaron y cuidaron la espalda muchas veces.

Por supuesto orgulloso de haber trabajado con compañeros de otros partidos y de mi partido, con mucho respeto se trabajo y orgulloso de haber estado aquí y como dice Julio, uno no se da cuenta hasta después que pasa el tiempo de la importancia, nadie le da importancia al municipio, a nadie le interesa el municipio, todo el mundo renuncia al municipio y pienso que



después que pasa un periodo de gobierno es que te das cuenta que podíamos haber hecho un poquito más, por la comunidad y por San Carlos.

Y demás agradecerle a Mariela, a Carlos García, a Carlos Pereyra a todos muchas gracias y a la orden como siempre: ”

Tema incorporado por el alcalde señor Carlos García

“Primero que nada agradecerle a mi compañero Carlos Pereyra que gracias a él he podido integrar estos cinco años de este equipo y este último tiempo de una invaluable experiencia porque estar al frente de este Municipio es algo muy grande que a uno lo llena de orgullo y le tiene que dedicar las veinticuatro horas, cuando se habla de veinticuatro siete en este lugar se aplica y los compañeros lo saben. Y de verdad me he sentido muy cómodo con todos ustedes, nos hemos llevado muy bien estos cinco años; un agradecimiento muy grande a las funcionarias que nos han acompañado y en nombre de ustedes al resto de los funcionarios de todo el equipo, de todo el Municipio que nos han recibido, nos han ayudado en todo lo que han podido, que han estado dispuestos y dispuestas siempre; a Mariela incansable trabajadora contamos con su experiencia por suerte y pudimos salir de muchos apuros con su información, a Marcelo que lo tuvimos cerca mucho tiempo.

Quedamos despidiéndonos hasta el próximo encuentro que podamos tener siempre participando por el bien de la comunidad.”

Se invita al señor Carlos Pereyra a que pronuncie algunas palabras.

“Yo estoy como invitado, una reflexión general, agradecerle a todos los compañeros ni hablar, al funcionariado que cumple siempre y se pone la camiseta y me consta que sea el gobierno que sea, porque acá nosotros pasamos del pelo que seamos pero los funcionarios son los que siguen sosteniendo, a Mariela por estos diez años que hemos trabajado juntos, creo que tuvimos más similitudes y coincidencias que discrepancias, pero siempre en un ámbito laboral muy ameno. A los compañeros gracias por toda la paciencia y el apoyo.

Y voy a hablar un poco en general, creo que nosotros estando acá un poco nos damos cuenta tal vez el día que nos vamos muchas veces, pero también hacemos lo que podemos, somos instrumentos, los que han estado y los que van a estar, se van a dar cuenta después de repente. Yo creo que tema de los alcaldes y los concejos es muy nuevo, tuve la suerte de estar, estuve con Marcelo en la Mesa de Alcaldes y nos dimos cuenta de que estamos años luz de la incidencia que tiene que tener, la importancia que le deben de dar tanto al alcalde como a los concejales y vimos mil quinientos problemas en el resto del país y municipios que tenían cinco millones de pesos de presupuesto por año, es estar en pañales; eso es algo en general para decir bueno, no se pudo hacer más; un alcalde hoy por hoy en los gobiernos de acá es un perno dentro de un engranaje.

Y creo que en estos cinco años cada uno ha tratado de su lado y de su partido en cumplir con la gente que nos votó, logísticamente uno se queda con ganas de haber hecho una cosa más, pero creo que en el periodo nuestro tenemos que tener la seguridad y la certeza de que quedó el ex cine San Carlos funcionando, va a funcionar y esa idea salió de acá, el techo del Teatro de Verano también salió de acá, la cancha que va a quedar techada en el Cedemcar salió de acá y

Sarandi 801 esq. Treinta y Tres - Tel: +598 4266 (4371 - 9070 - 9838)*
municipiosancarlos@maldonado.gub.uy - www.sancarlos.gub.uy





después tuvimos obras que nos dijeron de Maldonado que eran buenas, La Barra quedó con una plaza acorde.

Hoy por hoy creo que está la tranquilidad de que todos quedamos en muy buena concordancia y satisfechos de que se hizo lo que se pudo, así que gracias a todos porque la verdad fue un concejo ameno, cada uno tenía sus ideas, sus cosas pero se trabajo por San Carlos.”

Se hace entrega de un presente a cada uno de los Concejales titulares y suplentes así como al Alcalde en funciones y al señor Carlos Pereya.

Sin más asuntos que tratar siendo la hora 10:25 se da por finalizada la Sesión, firmando la presente para constancia en lugar y fecha ya indicados.


Lic. Mariela Martínez
Directora de División


Sr. Carlos García
Alcalde